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Le Pellerin, notre lienUn Nouvel Élan 
pour le Pellerin

Alternative Ecocitoyenne 
Pellerinaise

Cécile Mériadec,  Paul Brounais, Marie-
Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte 
Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, 

Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde 
Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-
Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, 

Sylvia Brizard, Patricia Teillet, Thomas Le Cam, 
Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

 Françoise Paquet 
et Jean-Luc Michenot.

Emmanuel Labarre, Mélodie Fournier, 
Jean-Michel Moussu, Christelle Delerue et 

Christian Dréan.

LA LIBRE EXPRESSION DES GROUPES

A l’heure de l’actualisation du Projet 
Educatif De Territoire (PEDT), quelles 
actions aurions-nous  envisagées pour 
la politique enfance-jeunesse ?

l La réhabilitation de l’école de 
l’Hermitage aurait été envisagée 
dans une logique évolutive anticipant 
l’accroissement de la population, mais 
aussi écologique (bâtiments passifs, 
production d’énergie, réutilisation 
des eaux de pluie, …) avec une 
végétalisation plus importante de la 
cour
l Les autres écoles auraient fait l’objet 
d’un plan d’investissement afin de les 
rendre plus sobres énergétiquement, 
voire productrices d’énergie.
l Des actions auraient été menées 
pour favoriser le vélo ou la marche, 
ainsi que l’étude d’un transport 
par équibus, en relation avec les 
professionnels équestres pellerinais
l Nous aurions réalisé un diagnostic 
territorial pour évaluer les attentes des 
enfants, des jeunes et des parents afin 
d’axer ce PEDT sur des besoins réels 
et repérés : questionner les parents sur 
l’actualisation des conditions d’accueil 
périscolaire et centre de loisirs, sur les 
attentes des 18/25 ans
l Les projets auraient été réalisés 
en associant les diverses parties 
prenantes dans un réel esprit de 
démocratie participative
l Les enveloppes budgétaires 
auraient été mieux évaluées. Les coûts 
indirects de réalisation auraient été 
expliqués en transparence

Bonne rentrée à tous

Un an de mandat. Nos élus engagés 
mais trop peu écoutés.

- Echec des chèques solidarité, 50% 
n’ont pas été utilisés. Notre proposition 
de créer une caisse de solidarité n’a 
pas été retenue.
- Projet square Chanson retoqué par 
la justice ! Nous demandons une 
concertation pour un aménagement 
sans habitation. La majorité reste sur 
ses positions.
- Logements à la Croix Hubin revus à 
la baisse. Malgré la promesse faite 
d’informer les habitants, silence radio.
- Vente du local AJ annulée : Nous 
avions refusé de voter ce projet mal 
préparé !
- Une étude urbaine sur l’aménagement 
d’une partie du bourg. Nous demandons 
une étude plus globale. L’adjointe se 
déclare d’accord avec nous à 99%, sans 
suite d’effets.
- Pôle sportif. Ce projet est-il encore 
adapté aux besoins ? Pour nous une 
nouvelle étude s’impose, la majorité 
fait la sourde oreille.
- Aménagement Château Sourdille 
stoppé. Nous avons demandé une 
concertation, incluant le leg Barros. 
Serons-nous écoutés ?

Mais aussi : la rénovation du logement 
d’urgence qui traine malgré les 
besoins, les commissions citoyennes 
toujours inactives... au-delà des effets 
d’annonce, nous attendons des actes 
concrets !

Depuis un an, en commission et aux 
conseils, nous sommes fidèles aux 
valeurs pour lesquelles les citoyens 
nous ont fait confiance. C’est notre 
engagement et nous nous y tenons.

Le Conseil d’Etat vient de valider 
définitivement l’élection de notre liste 
en confirmant le jugement du tribunal 
administratif de Nantes. Aucune 
irrégularité n’a donc été commise 
pendant la campagne, contrairement à 
ce qu’affirmaient madame Falot au nom 
de la liste écologiste AEP, madame Vuolo 
et monsieur Baez en leurs noms propres.  
 
Hasard ou conséquence, madame Falot 
a annoncé aussitôt sa démission du 
Conseil municipal. Les 664 Pellerinais lui 
ayant accordé leur confiance pourront 
s’interroger sur son dévouement pour la 
chose publique et le respect de la parole 
donnée... 
Sachez que vous pouvez compter sur 
notre engagement pour renforcer la 
transition énergétique et l’écologie. 
Nous ferons ce que nous avons dit. 
Comme pour la mise en œuvre du 
bassin mobile pour l’apprentissage 
de la natation aux enfants, projet 
inédit dans notre région, qui a 
rencontré un franc succès et qui a 
permis à 134 enfants d’être initié 
à la natation dès le plus jeune âge.  
 
Toute l’équipe municipale souhaite à 
tous les enfants, ainsi qu’aux parents, 
une bonne rentrée.




